
 
REUNIÃO VIRTUAL COA-POA (Dia 12 de Setembro de 2020) 

 

 

Neste sábado, o Clube de Observadores de Aves de Porto Alegre 

realizou mais uma reunião virtual, promovendo o encontro entre 

passarinheiros do Brasil e proporcionando ao público palestra sobre estudos 

científicos e informações sobre aves.  

O encontro foi realizado pela plataforma Zoom e teve início às 

8:00horas da manhã, com transmissão ao vivo de comedouros de aves 

instalados em vários locais do Brasil, acompanhados por comentários sobre 

as aves pelo ornitólogo Glayson Bencke. Confira a lista completa dos 

comedouros e das aves que visitaram os comedouros ao final deste relato.  

Após, foi proferida a palestra pelo Msc. Jonas Rosoni, doutorando 

no Programa de Pós-Graduação em Biologia Animal da Universidade Federal 

do Rio Grande do Sul - UFRGS, sob o título: “Projeto cinnamomea: 

reprodução, migração, distribuição geográfica e conservação”.  O palestrante 

apresentou os resultados parciais de seu doutorado sobre a espécie 

caboclinho-de-chapéu-cinzento (Sporophila cinnamomea), foto abaixo. Além 

do excelente trabalho apresentado, também foi uma importante oportunidade 

de popularização da ciência.  

Em seguida, o Eng. Walter Hasenack falou sobre o monitoramento 

de um ninho de Juriti-pupu, trazendo informações técnicas para instalação 

deste tipo de monitoramento e na sequência a associada Maria do Carmo 

Both e Glayson Bencke expuseram várias curiosidades sobre aspectos da 

fisiologia, morfologia e comportamento deste grupo de aves.  

Esta reunião teve o apoio do Avistar Conecta que fez a transmissão 

ao vivo pelo canal do youtube, link de acesso ao vídeo: 

https://youtu.be/EvgIUhBheuE. A reunião também foi transmitida ao vivo 

pela página do facebook do COA/POA, para acesso link 

https://www.facebook.com/coa.portoalegre/videos/2662330250748752/.  

Após o encerramento da transmissão ao vivo seguiu-se um bate-

papo entre os associados onde foi dado as boas-vindas à Michele Rihan, que 

manifestou a intenção de estreitar relações entre o COA e o movimento de 

moradores Preserva Belém Novo, visando o resguardo e divulgação do 

patrimônio ambiental de Porto Alegre. Foi discutido, também, a possibilidade 

de criarmos equipe para elaborar proposta sobre conservação de aves a ser 

apresentada à candidatos a vereadores de Porto Alegre. Por fim, foram 

https://youtu.be/EvgIUhBheuE
https://www.facebook.com/coa.portoalegre/videos/2662330250748752/


 
tradados assuntos diversos de interesse do Clube e encerrou-se a reunião às 

11:36.  

Contamos com a participação, em média, de 50 ouvintes, 

considerando as pessoas que assistiram em ambos os canais.  
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Associados do COA e demais convidados em reunião pelo Zoom.        
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